



APROEDI



**NEWSLETTER
DICIEMBRE 2014**

NEWSLETTER DICIEMBRE 2014



*Mi nombre es **Edna Patricia**, hoy tengo 19 años, integro una familia en **Guatemala** con cinco hijos. El estado económico de mi familia ha sido bastante bajo y **no hemos contado con los recursos necesarios para obtener una vida digna** como cualquier ser humano merece. El **alcoholismo** ha sido uno de los factores de **destrucción** sobresalientes en mi familia gracias a **APROEDI** y su apoyo durante estos **10 años** a la **Comunidad Esperanza** hemos conseguido salir adelante. Millones de Gracias. [Seguir leyendo...](#)*



Las obras de construcción de la **Escuela Infantil Sansana en Burkina Faso** ya finalizaron y las aulas están amuebladas. En estos momentos estamos a la espera de que comiencen las clases. El interior del muro de la Escuela Infantil fue decorado por los alumnos y los 5 voluntarios que fueron este verano a Sansana para dar clase de refuerzo a los niños.



*Entrando por las puertas de la **Casa Mantay (en Perú)**, nos recibe una sonriente Raquel con ganas de enseñarnos la casa. Pasar de la calle al jardín, es pasar de la noche a la mañana y entrar en un **ambiente de alegría**. El ruido de niños revoltosos se percibe desde el primer segundo y las risotadas y los juegos invitan a entrar a un lugar diferente. No parece lo que en realidad es, una casa de acogida para madres adolescentes. [Seguir leyendo.....](#)*



Nacho Gil nos hace entrega del cheque de **2.800 €** para las **becas de Comedor APROEDI SOS**. Este es el resultado del crowdfunding que no solo sirvió para permitirnos disfrutar de un gran libro de fotografías, Callejeando Madrid, sino que ha querido dedicar parte del beneficio a apoyar las **becas de comedores escolares para niños sin recursos en un colegio de Madrid**.



El 19 de septiembre celebramos un **Concierto** en una de las mejores salas de la ciudad el **Club Honky Tonk**. En este concierto tuvimos la suerte de contar con 3 grandes de la música "**Mala Mujer Band**", "**Opera Pop**" y "**Robin Hood**" que nos deleitaron con sus increíbles canciones.



Una vez más estuvimos presentes en el **Mercadillo de Torrelodones**. En este otoño atípico disfrutamos de una mañana primaveral gracias a la cual se vendieron una gran cantidad de pequeños objetos donados mejorando así los recursos de APROEDI para sus proyectos.



Como ya viene convirtiéndose en costumbre, gracias al **grupo de voluntarias** que sin su labor sería imposible, tuvimos otra nueva edición del **Mercadillo Solidario De Categoría**. Fue el **6 y 7 de junio** en la **Residencia Belisana** que nos cede las instalaciones para poder hacer este mercadillo donde la gente podía encontrar artículos de segunda mano, de primera calidad y a precios de risa.